

## 学校生活でマスク着用が不要とされる主な場面

### 体育の授業、 部活動の運動中

屋外運動場に限らず、  
プールや屋内の体育館なども

### 夏場の登下校

会話がなし、人との距離(目安  
2m以上)が確保できる場合は  
屋内でも着用の必要なし

就学前児童は着用を  
一律には求めている



※文部科学省の方針より

## 熱中症とマスク

6/26(木)のまちコミメールでもお願いしたところですが、依然としてかなりの子供たちがマスクをしたまま登校してきます。

そこで、再度子供たちのマスク着用について学校の考えをお伝えします。

今夏の暑さは去年の猛暑をさらに上回る事が予想されています。

また、マスク着用により、熱中症のリスクが高まります。マスクにより熱が逃げにくくなったり、気づかないうちに脱水になったりするな

ど、体温調節がしづらいこと。子供は大人よりも汗をかきにくく、外気温の影響も受けやすいため、体温があがりやすい等今後のマスク着用は熱中症と隣り合わせとなります。

これまで同様、**登下校中はマスクを外すことを基本とします。**ただしご家庭の考えや、様々な事情を抱える子供もいます。もちろん学校はそれらを尊重します。

また、校内においても、**休み時間や体育の授業(体育館内も)等、体を動かす場面ではマスクを外します。**さらに熱中症予防のため、積極的にエアコンを利用していきます。判断力等未熟な子供たちなので、教員から適切かつこまめに指導していきます。何よりも子供たちの命を最優先に取り組んでいきますので、ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

## 【“いま”、がんばっていることがある:学年の取り組み等】

### 《4年生:新環境クリーンセンター見学》



6/12(木)に新環境クリーンセンターへ見学に出掛けました。実際にごみはどうやって処理されているのかを見て・聞いて・感じることで学びを深めました。富士市から集まるごみの量の多さには本当に驚いた4年生でした。今後はごみの減量の大切さを学んでいきます。

### 《5年生:みどりの学校》



6/5(木)、6(金)丸火にある富士市少年自然の家で1泊2日の日程でみどりの学校に行ってきました。「フォトラリー」「スコア・オリエンテーリング」「キャンプファイヤー」「飯ごう炊飯」を経験し、5年生はたくましくなってきました。

### 《6年生:修学旅行》

6/19(木)、20(金)の日程で、東京方面に修学旅行に出掛けました。「東京タワー」「国会議事堂」「東京ディズニーランド」「浅草・仲見世」「国立科学博物館」「羽田空港」を訪問しました。浅草では、多くのグループが仲見世を歩いていた外国人観光客に声を掛け、会話を楽しんだり、サインをしてもらったりしていました。緊張しながらも、どんどんチャレンジしていく6年生の姿が大変頼もしく、感心しました。

暑さが心配された2日間でしたが、全員が元気に帰校することができました。子供たちもととても満足そうでした。

